
Mittagsbetreuung an Grundschule Kranzberg

Wir sind sehr froh, dass sich für die Mittagsbetreuung unserer Kinder doch noch alle im
Gemeinderat für den Anbau an der Schule ausgesprochen haben. Für den starken Einsatz der
Schulleitung, des Elternbeirates, das Team für die Mittagbetreuung und der Eltern möchten wir uns
ganz herzlich bedanken. Auch wenn es aus unserer Sicht zu einer unnötigen Zeitverzögerung
gekommen ist, kann das Projekt jetzt hoffentlich so schnell wie möglich umgesetzt werden. 

Ortsverband Kranzberg

Artikel vom 11.12.2019


